
 
Landeshauptstadt Schwerin 

Ortsbeirat  - Altstadt/Feldstadt/Paulsstadt/Lewenberg - 
 

                               
                                                                                              
 
Protokoll Ortsbeirat Altstadt-Paulsstadt-Feldstadt-Lewenberg vom 10.11.09 
 
 
Tagesordnung: 

1. Verpflichtung 
2. Abstimmung des Arbeitsprogramm 
3. Aufgabenverteilung 
4. Abgrenzung des Aufgabengebietes 
5. Parkkonzept 
6. Anfragen & Mitteilungen  

 
Teilnehmer: 
Badura, Andreas  UE 
Jagau, Karsten  A 
Koppe, Cordula  A 
Kötzsch, Sabine  A 
Peters, Patrick  A 
Schneider, Michael A 
Strähnz, Michael  A 
Villwock, Regina  A 
Wehner, Steffen   E Masch, Christian Stellvertreter 
 
Zu 1. Verpflichtung  aller anwesenden Mitglieder nach § 28 Abs.2 in Verbindung  
 mit § 36 Abs.5 und § 24 der Kommunalverfassung M-V  
  
 
Zu 2.  Frau Kötzsch erklärt sich bereit, als Protokollantin zu arbeiten. 

Frau Regina Villwock arbeitet in der Lenkungsgruppe Feldstadt  als Mitglied im  
Auftrag des OBR. 

 
Zu 3.  Der OBR tagt in jedem seiner Stadtteile, um eine Bürgernähe zu schaffen. 

Vor der Sitzung findet von 18.00 –19.00 Uhr eine Bürgersprechstunde statt. 
 

Zu 4.  Auf Anfrage wird der Abgabe des Bootsverleihes  Knaudtstraße  an den OBR   
          Schelfstadt/ Werdervorstadt zugestimmt. 
   
 Ja 5  Nein 1  Enth. 2 
 
 
 



Zu 5.  Parkkonzept  
  
 Folgende Vorschläge möchte der OBR einbringen: 
 

 -   geringere Gebühren für die Parkscheine 
- Einführen von Urlauberkarten für Hotels, Pensionen und Gäste der 

Anwohner 
- Umwandlung der unbegrenzten Parkzeit auf Begrenzung von 4 Stunden 
- Parkkarten für Pflegedienste  
- Kulanzregelung bei benachbarten Parkzonenüberschreitung  
 

Zu 6. Anfragen & Mitteilungen 
  

- Hinweis aus dem Schreiben von Herrn Wehner zu den Baustellen  
- Der Ortsbeirat regt an, künftig Baustellen in unmittelbarer Nähe zueinander 

nach Möglichkeit in eine zeitliche Abfolge zu bringen. 
- Verein der OBR 
- Gemeinsamer Rundgang zu Ordnung und Sicherheit in den Stadtteilen im 

Frühjahr 
- Frau Villwock schlägt die Bildung einer Stadtteilkonferenz vor – Dazu 

benötigen wir eine Übersicht der Träger der Jugendarbeit, der Kitas, 
Schulen und Berufsschulen in unseren Stadtteilen 

- Der Ortsbeirat regt an, künftig Baustellen in unmittelbarer Nähe zueinander 
nach Möglichkeit in eine zeitliche Abfolge zu bringen. 

 
 
 
Schwerin, den 11.11.09 
 
 
 
Gez. Cordula Koppe      Gez. Michael Strähnz
  
Vorsitzende        Protokollant 
 




